

# *ONU alerta de estilo de vida insostenible para el planeta*

---



**Basura plástica**

Naciones Unidas, 5 junio (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, alertó hoy que solo existe un planeta Tierra y la humanidad lo destruye poco a poco con un estilo de vida insostenible.

Según destacó el titular en su mensaje por el Día Mundial del Medio Ambiente, los sistemas naturales de la Tierra no pueden satisfacer las actuales demandas.

“Este planeta es nuestro único hogar. Es vital que protejamos la salud de su atmósfera, la riqueza y diversidad de la vida en la Tierra, sus ecosistemas y sus recursos finitos. Pero estamos fallando en hacerlo.”

Ahora se le está pidiendo demasiado planeta y esto no solo daña a la Tierra, sino a sus habitantes, insistió y dijo que un entorno saludable es esencial para todas las personas y para lograr los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenibles.

Más de tres mil millones de personas se ven afectadas actualmente por ecosistemas degradados, en tanto la contaminación es responsable de unos nueve millones de muertes prematuras cada año, detalló.

Asimismo, continuó el secretario general, más de un millón de especies de plantas y animales corren el riesgo de extinción.

Cerca de la mitad de la humanidad vive en una zona de peligro climático: 15 veces más probabilidades de morir a causa de los impactos de esos fenómenos extremos como olas de calor, inundaciones y sequía, lamentó.

También existe una probabilidad de 50-50 de que las temperaturas globales promedio anuales superen el límite establecido en el Acuerdo de París de 1,5 grados centígrados en los próximos cinco años, observó el diplomático portugués.

Más de 200 millones de personas cada año podrían verse desplazadas por la perturbación climática para 2050, advirtió.

Por ello, llamó a todos a asumir la responsabilidad de evitar la catástrofe provocada por la triple crisis del cambio climático, la contaminación y la pérdida de biodiversidad.

Los gobiernos deben priorizar urgentemente la acción climática y la protección del medio ambiente a través de decisiones políticas que promuevan el progreso sostenible, como el uso de energía renovable y pone fin a los subsidios para los combustibles fósiles, consideró.

Además, resaltó Guterres, las mujeres y las niñas, en particular, pueden ser agentes de cambio contundentes, ellas deben ser empoderadas e incluidas en la toma de decisiones en todos los niveles.

Igualmente debe tomarse en cuenta el conocimiento indígena y tradicional con el fin de proteger los ecosistemas frágiles, aseveró el máximo representante de Naciones Unidas.

La historia ha demostrado lo que se puede lograr cuando trabajamos juntos y ponemos al planeta en primer lugar, señaló Guterres y llamó a usar el poder del multilateralismo para abordar las crisis ambientales entrelazadas.(Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/289798-onu-alerta-de-estilo-de-vida-insostenible-para-el-planeta>



**Radio Habana Cuba**